



Mit leuchtenden Augen und voller Elan spielen, tanzen und singen die Mädchen und Jungen der dritten und vierten Klassen der Grundschule die Geschichte von den unterschiedlichen Wegen, Weihnachten zu feiern. Dirigiert werden sie von ihrer Lehrerin Annika Möllmann.

FOTO: KÖHLER

Kleine Sänger begeistern Senioren

Adventlicher Nachmittag der St.-Sebastianus-Schützen rückt Musik in den Fokus

Allagen. Die zahlreich erschienenen Gäste im Seniorenalter bekamen wieder viel geboten beim Adventlichen Nachmittag der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft in der Möhnetalhalle.

Oberst Walter Risse freute sich über den großen Zuspruch, den dieser gemütliche Nachmittag erfuhr, und begrüßte alle Gäste und Ehrengäste sehr herzlich. Zur Einstimmung las der Oberst eine Weihnachtsgeschichte vor. Nach Kaffee

und Kuchen startete der MGV Cäcilia Allagen mit einigen ausgesuchten Liedern. Dirigiert wird der Männergesangverein von Martin Krömer.

Plattdeutsch „kuierten“ dann Berni Kutscher und Peter Osterhoff und ernteten für ihre Geschichte rund um Senioren donnernden Applaus. Seit ein paar Jahren schon studiert die Lehrerin Annika Möllmann mit Kindern der jeweils dritten und vierten Klassen

ein Musikstück ein. In diesem Jahr präsentierten die Kinder ein Musical. Mit leuchtenden Augen und voller Elan spielten, tanzten und sangen die Mädchen und Jungen die Geschichte. Sie schlüpfen in die Rolle von „Tagen“, die die Erde aufsuchen, um zu sehen, wie hier auf unterschiedlichste Weise Weihnachten gefeiert wird.

Finanzspritze für Klassenkasse

Soli und Chorgesang tönnten in deutscher und englischer Sprache von der Bühne, koordiniert und dirigiert von Annika Möllmann. Für ihren außergewöhnlich guten und vortrefflich ausgeführten Auftritt ernteten Kinder und die Lehrerin gleichermaßen begeisterten Applaus. Lobende Dankesworte fand Oberst Walter Risse für diese Auf-führung und bedankte sich bei Annika Möllmann mit einem Blumenstrauß und bei den Kindern mit

einer Finanzspritze für die Klassenkasse.

Walzer und Märsche

Auch das Blasorchester Allagen unter der Leitung von Jürgen Rapos spielte in der Möhnetalhalle auf. Walzer und Märsche standen auf dem Programm, aber auch „Tochter Zion“ und „Oh, du Fröhliche“.



Der MGV Cäcilia Allagen beglückt die Gäste mit einigen ausgesuchten Liedern. Dirigiert wird der Männergesangverein von Martin Krömer (rechts). FOTO: KÖHLER

Termine

- Der nächste Termin der Schützen ist am 2. Januar das **Endstechen um den Kompaniepokal**. Beginn ist um 20 Uhr.
- Am 10. Januar findet die **Generalversammlung** in der Möhnetalhalle statt; Antreten ist um 10.15 Uhr in der Schützenhalle.